
8 Pièces

193 m²

Réf. 152V3234M

1 695 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Dans  un  quartier  résidentiel  des  Issambres,  belle  vue  mer  pour  cette

spacieuse  villa  comprenant,  de  plain-pied,  un  séjour  avec  cuisine

équipée ouverte sur la salle à manger, un WC invités, une chambre de

maître  avec  salle  de  bains  complète  et  une  salle  de  gym  attenante.

Toutes les pièces ouvrent sur une grande terrasse avec vue mer sur le

Golfe  de  Saint  Tropez.  Au  niveau  rez-de-chaussée  se  trouvent  quatre

suites avec salle d'eau et WC attenants, un salon détente. Toutes ces

pièces donnent sur une terrasse prolongée par l'espace piscine. Cette

dernière est chauffée et fonctionne au sel. Un ...

In  a  residential  area  of  Les  Issambres,  beautiful  sea  view  for  this  spacious  villa

comprising, on the ground floor, a living room with a fully equipped kitchen opening

onto the dining room, a guest toilet, a master bedroom with a complete bathroom

and an adjoining gym. All rooms open onto a large terrace with sea view over the

Gulf of Saint Tropez. On the ground floor there are four suites with en-suite shower

rooms and toilets and a lounge. All these rooms open onto a terrace extended by

the  swimming  pool  area.  The  pool  is  heated  and  runs  on  salt.  A  pool  house,  a

second small gym and a ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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